



N° 63

A PUBLIER

MARDI, LE 2 OCTOBRE 1962.

Le secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures, M. Howard Green, a rendu public le texte d'un message à l'occasion de l'inauguration aujourd'hui à Sibliin, au Liban, d'un nouveau centre de formation professionnelle réservé aux réfugiés de Palestine, édifice dont la construction a été rendue possible grâce à des contributions spéciales du Canada à l'Office de secours et de travaux pour les réfugiés de Palestine. Le gouvernement canadien sera officiellement représenté aux cérémonies d'inauguration par M. Paul Beaulieu, ambassadeur du Canada au Liban et en Irak.

Le Centre de formation professionnelle de Sibliin a été construit par l'UNRWA dans le cadre d'un programme annoncé en 1960 et visant à accroître les moyens offerts aux jeunes réfugiés en matière d'éducation et d'acquisition d'un métier. Le Canada a fourni son appui au programme de l'UNRWA depuis sa mise sur pied. Répondant à un appel lancé par M. Davis, commissaire général de l'Office, le gouvernement a fait don, à l'occasion de l'Année mondiale du réfugié, d'un million de dollars sous forme de farine de blé, à condition que ce don soit employé à l'établissement de centres de formation professionnelle. Sibliin est le premier de ces centres à être érigé. Un deuxième est en voie de construction à Homs en Syrie.

Voici le texte du message:

"A l'occasion de l'inauguration du Centre de formation professionnelle de Sibliin, je suis heureux de présenter au Gouvernement du Liban les salutations cordiales du Gouvernement canadien. J'aimerais exprimer tout spécialement ma gratitude à Son Excellence M. Kamal Jumblatt, qui